

19 de septiembre, 1955

Prof. Ives Renouard
Faculté des Lettres
Université
PARIS (Francia)

Mi querido amigo y colega:

Le doy las gracias más afectuosas por el telegrama que me mandó a raíz de las sesiones del Congreso que yo debía presidir y también por su cariñosa carta del 15 del actual. Desde luego una de las cosas que más he sentido últimamente, ha sido este tropiezo que me privó del placer de acompañarles en la discusión de temas científicos tan importantes.

En cuanto a lo que me pregunta sobre los volúmenes de las actas del Congreso de Zaragoza de 1951, debo manifestarle que únicamente ha aparecido un tomo titulado sobre Fernando el Católico e Italia, del cual hemos dado noticia en el último número del "Índice Histórico Español". No parece por el momento que se lleve con mucho vigor la publicación de los restantes tomos. En el publicado hay artículos económicos interesantes como los de Melist y Verlinder.

Si al regresar a Paris en octubre desea pasar por Barcelona para darnos una conferencia, estaremos encantados de recibirle en la Universidad. Ya sabe Vd. que no es mero cumplimiento, sino la expresión del ferviente deseo de escuchar su autorizada palabra una vez más.

Agradeciéndole todas sus atenciones, le saluda afectuosamente su buen amigo,

JV/CG.